

RESUMEN

El objetivo del presente trabajo, se a desarrollado con el fin de dar solución al servicio que presta la institución de “C.R.A.M.A.”, de tener un sistema de información de precios referenciales de productos agropecuarios, que proporcionara una información mas exacta y analítica de los precios que se comercializan en el mercado campesino, que facilitara en desarrollar toda esta información, Seguidamente se presenta un breve resumen del contenido del trabajo.

Para lograr este trabajo, se presenta un marco de referencia de conceptos teóricos de lo que significa un sistema de información, que a servido de conocimiento para el desarrollo del sistema. También se realizo una investigación de los sistemas que utilizan los mercados para proporcionar la información.

Todo el análisis realizado de la información de precios, de la institución de C.R.A.M.A., de las falencias existentes de los precios referenciales, ha permitido realzar el presente trabajo.

Para el desarrollo del sistema de información de precios, se a realizado varias planillas, al ser numeroso se a utilizado el Microsoft Excel, a la cual se a programado a las planillas para que estas puedan proporcionar la información automática de precios referenciales de productos agropecuarios, con solo insertar los datos se obtendrá barios análisis que realice el sistema, y para que su entendimiento sea simple se a dividido de acuerdo a la función que realizan cada grupo de planillas que son, Sistema promedio, Sistema de análisis y Planillas de procedencia. Al ser numeroso se ha dado un número a cada formulario, esto nos permitirá identificar fácilmente las planillas con que se trabajan.

El sistema promedio: Se ha desarrollado con la mayoría de los productos agropecuarios, que servirá para que este sistema pueda almacenar datos en el mismo, conforme vayan pasando los meses y que sea mas comprensible de cada día, mes y

año, y en cada mes este sistema se guardara en una carpeta de almacenamiento para ser grabado.

Sistema de análisis: El desarrollo del sistema de análisis contiene aquellos productos principales de la canasta familiar, la cual servirá para dar a conocer a los medios de comunicación, de cuanto a variado los precios ya sea en boliviano y en porcentaje, del día, semana y mes, ya que tendrá una información resumida de los productos agropecuarios, y que las mismas podrán ser almacenadas para ser grabado.

Planillas de procedencia: Estas planillas nos permitirán el recogimiento de la información de la procedencia del producto que ingresan al mercado campesino y las cantidades, para luego pasar esa información al Sistema promedio y Sistema de análisis, la cual permitirá una información más completa, toda esta información será almacenado para ser grabado.

Toda esta información del desarrollo del sistema, proceso del llenado, programación del sistema de información de precios, la cual es importante que el personal tenga un conocimiento del funcionamiento del sistema de información, a través de una capacitación previa, ya que esta información servirá para la población en general que requieran de la misma.

Este sistema que se ha desarrollado ha dado una satisfacción en necesidades y deseos de la institución, brindando respuestas y soluciones para automatizar el manejo de la información de precios referenciales, en la institución de C.R.A.M.A.

Se puede concluir que este sistema ha solucionado uno de los objetivos de la institución de C.R.A.M.A., la cual utiliza el sistema para proporcionar información a los medios de comunicación y pueblo en general.